

Un vehículo volcado y otro que chocó con árbol dejó a siete lesionados

RESIDENCIA IRREGULAR. Uno de los casos involucra a cuatro extranjeros.



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

EN LOS LAGOS, EL VEHÍCULO VOLCÓ A UN COSTADO DEL CAMINO.

Un total de siete personas resultaron lesionadas a consecuencia de dos accidentes de tránsito que sucedieron a inicios de esta semana en la región de Los Ríos.

Uno de ellos ocurrió ayer en la ruta 5 Sur, a la altura del puente Patricio Ríos en Los Lagos (estero Huillinco).

El hecho ocurrió cerca del mediodía y en circunstancias que son investigadas por Carabineros, el conductor perdió el control del vehículo y volcó a uno de los costados de la ruta, quedando entre medio de árboles.

Según información de la Segunda Comisaría de Los Lagos, en el lugar también se hicieron presentes unidades de la Primera Compañía de Bomberos local y personal del Samu, quienes atendieron a los afectados. En ese sentido, mencionaron que los tres ocupantes del

vehículo resultaron con lesiones leves, siendo atendidos en el lugar también por personal de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

La ruta se mantuvo cortada en una de sus vías durante varias horas, a la espera del retiro del vehículo.

El segundo hecho ocurrió durante la madrugada del lunes 23 de junio en la Avenida España, a la altura del camino en dirección al sector de Cabo Blanco.

Desde Carabineros informaron que al interior del vehículo iban cuatro personas, todos de nacionalidad venezolana, quienes resultaron con lesiones de diversa consideración, luego de que el conductor impactara contra un árbol del sector.

Cabe informar que las cuatro personas se encuentran de manera irregular en el país. **CS**